



**GESAMTSCHULE BERGER FELD
DER STADT GELSENKIRCHEN
SEKUNDARSTUFEN I UND II**



DFB Eliteschule
des Fußballs



Liebe Schüler*innen, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Freunde der Gesamtschule Berger Feld,

herzlich lade ich Sie und euch zu unserem diesjährigen Tag der offenen Tür, der gemeinsam mit unserem traditionellen Weihnachtsbasar am 30.11.2024 in der Gesamtschule Berger Feld stattfindet, ein.

Um 10 Uhr öffnen wir unsere Klassen- und Kursräume für alle Interessenten, die schon immer wissen wollten, was das Fach Technik oder Darstellen und Gestalten ist, welche Experimente in Chemie oder Biologie durchgeführt werden, ob man für den Sport LK wirklich sportlich sein muss, wie das iPad im Deutsch- oder Matheunterricht eingesetzt wird und vieles mehr.

Ab 11 Uhr eröffnen wir unseren 47. traditionellen Weihnachtsbasar in unserem Forum. Hier erwarten Sie und euch Speisen aus aller Welt. Wer ein kleines Geschenk sucht wird an den vielen Ständen fündig, um seinen Liebsten eine Freude zu machen. Bei netten Gesprächen, einem heißen oder kalten Getränk kann man sich bestimmt auch ein Autogramm von Erwin, dem Maskottchen vom FC Schalke 04 holen.

Ich freue mich auf einen schönen Tag und Sie und euch an diesem Tag in der Gesamtschule Berger Feld zu begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen

M. Sommerfeld
Schulleiter